



高峰中だより

令和3年度1月号

文責：校長 田中

《学校教育目標》 「夢を語って夢を追う児童生徒の育成」

キーワード：「継続」「挑戦」「進化」

《学校スローガン》 「志、立てて、学んで、夢実現！」



新年あけましておめでとうございます。
今年も竹本場小学校を宜しくお願いします。

トラ年だけに
「トライ」＝
「挑戦」の年



2022年、令和4年が幕開けしました。

1月11日に3学期の始業式を行い、3学期がスタートしました。修了式まで学校に来る日を数えたら、ちょうど「50日」でした。その1日1日をどう過ごすか、によって、この令和3年度の終わり方を良きものに出来るかが決まるでしょう。

今年の干支は「寅年」です。中国伝来の十二支は、もともと植物が循環する様子を表しており、寅は十二支の3番目で、「春が来て根や茎が生じて成長する時期、草木が伸び始める状態」だとされています。私たちも、寅のように、何事にも恐れず立ち向かい、必ず打ち勝とうという勇気を持ち、苦手なことや、一度失敗したことにも、臆せず何度でも立ち向かう前向きな姿勢を持って成長していきたいものです。

コロナ感染症拡大防止のため、放送による始業式
を行いました。

～始業式より～『笑顔になろう』

さて、お正月は「お笑い」の番組が多かったですね。確かに「新春初笑い」「笑う門には福来たる」とか、「笑い」はとても縁起良く、明るい年が始まる感じがします。今、マスクをして生活しているので、その素敵な笑顔が見られないのが本当に残念ですが、人に笑顔向けられると、なんか嬉しくなりますよね。しかし、毎日の生活の中では、悲しいこと、辛いこと、きついこと・・・そうそう笑顔になれないことも多い。「楽しくないのに、笑えないよ!」と思っている人も多いでしょう。確かにそうですが、学校のように集団の中で生活する所では、お互いが気持ちよく過ごす工夫が必要なのです。

フランス人で「幸福論」という本を書いたアランという人は、「幸せだから笑うのではない。笑うから幸せになるのだ」という言葉を残しています。このことは科学的にも証明されていて、自分で笑顔にすると、脳が楽しいと感じ、その人の心がウキウキとしてくるのだそうです。皆さんも、鏡を見て、唇の端を上げて、ニコッと笑ってみませんか。きっと気持ちもホッと楽になり、友達にも優しくなれるはず。そんな笑顔が花咲く3学期を過ごしましょう。



毎朝の健康観察を玄関で集めています。

毎朝、元気に登校してくれるのが一番！病気になるて、笑って追っ払え～！！



「3年生を励ます会」～1/11(火)

1月11日(火)に「3年生を励ます会」を実施しました。

多目的ホールで生徒会が主催しての会。写真で3年生の

1年間を振り返り、下級生から感謝の気持ちと、受験に向けてのエールを送りました。



育友会母親部から、手作りの甘くて美味しいぜんざいが振る舞われ、お腹いっぱい元気いっぱい！！

生徒会からは思い出の写真付きのメッセージカードが配られ、心もほっこりと温かくなり、力を充電した3年生でした！



「みなさん、ありがとうございました！
これで受験をしっかりと乗り越えて、
春を迎えます！」 BY 3年生より



入試シーズン到来

3年生は、1月15日(土)を皮切りに入試シーズンに入りました。いよいよ卒業後の「進路」に向かって走り出します。当日に100%以上の力を出せるように「心」と「体」の状態を「良」に保っていくことです。自分に自信を持って、1日1日大切に過ごしましょう。

主な入試日程

期日	入試内容
1月20日(木)	佐賀私立高校前期
2月3日(木)	佐賀私立高校後期
2月8日(火)	県立高校特別選抜
3月8日(火)・9日(水)	県立高校一般選抜

第8回スピーチ集会

コロナ感染予防のため、初のオンラインスピーチ集会となりました。配信は多目的ホールから、参観は各教室で。画像も音もクリアで、発表者のユニークなお話はしっかりみんなに届きました。



入賞おめでとう！

【新春読書感想文 地区審査】

入選：(2年)中山 瑛太



2月行事予定

「もう、2月！！」「逃げつき」です。逃げていく～！

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	火	実力テスト、3年総合Ⅱテスト	16	水	学年末テスト(～18日)
3	木	3年佐賀私立後期入試	24	木	専門部会
8	火	3年県立特別選抜入試	25	金	総務部会
10	木	授業参観⑤、スピーチ集会Ⅸ⑥、3年学級懇談会	28	月	全校集会、生徒集会